



Bericht der Präsidentin 2023

Rückblick

Das Jahr 2023 verlief im Grossen und Ganzen ohne besondere Ereignisse. Die Vorbereitungen für die Jahresversammlung forderten dieses Jahr sehr viel Mehraufwand, da eine Statutenrevision mit einer 2/3 Mehrheit anstand. Nach 25 Jahren wollten wir ebenfalls den Vize-Captains die Möglichkeit geben, nach einer Amtsperiode von 3 Jahren weiterhin in der SALGC bleiben zu können. Erstmals seit der Gründung der SALGC stand zudem eine Erhöhung des Jahresbeitrages an. In Zukunft wird es dank der Statutenänderung möglich sein, in ausserordentlichen Fällen eine Jahresversammlung auf elektronischem Weg durchzuführen. Sämtliche Statutenänderungen wurden mit grosser Mehrheit angenommen und ich war stolz, dass wir gemeinsam unseren Verein an die Gegebenheiten der heutigen Zeit ausrichten konnten.

Die Jahresversammlung der SALGC fand am 01. Mai 23 im gut organisierten Golfclub Ennetsee / Holzhäusern statt. Bereits im Verlaufe des frühen Nachmittages wurde klar, dass aufgrund der starken Regenfälle das für den nächsten Tag organisierte Golfturnier nicht stattfinden konnte und der Golfplatz geschlossen werden musste. Nach der Jahresversammlung im Golfclub Rheinblick 2017 und in Vuissens 2021 mussten wir also erneut verfrüht nach Hause reisen. Die 57 anwesenden Damen aus 34 Clubs waren zwar enttäuscht, trotzdem hat ein reger Austausch unter Gleichgesinnten beim ausgezeichneten Abendessen stattgefunden.

Der Coupe de l'amitié fand am 6. September im wunderschönen Golfclub Bad Ragaz statt. Enttäuschend einmal mehr, die Teilnehmerzahl mit nur 24 Spielerinnen. Ich frage mich, ob ein solcher Event überhaupt noch zeitgemäss ist oder mindestens nicht alle Jahre durchgeführt werden sollte. Seit der Gründung der SALGC scheinen sich die Interessen geändert zu haben. Ob es am satten Turnierprogramm in den Club-Sektionen, oder den persönlichen Bedürfnissen der Teilnehmerinnen liegt, ist schwer zu sagen.

Die Delegiertenversammlung von Swiss Golf fand am 18. März in Bern statt und ich wurde durch meine Kollegin und Vize-Präsidentin Maggie Kölla- Maurer vertreten, da ich persönlich in meiner Verantwortung als Captain des Golfclub Küssnacht anwesend war. Die Delegiertenversammlung von Swiss Golf ist für die SALGC eminent wichtig, werden dort persönliche Kontakte geknüpft und Beziehungen zu den Clubverantwortlichen der ganzen Schweiz gepflegt. Mit unserer Präsenz und Stimmabgabe zeigen wir Flagge und unsere Interessen zur Förderung des Frauengolfs auf nationaler und internationaler Ebene.



Vom 24. – 31. März 2023 fand eine Reise nach Marrakech statt, welche ich zusammen mit dem Golfclub Küssnacht am Rigi organisierte. Etwas enttäuschend die Teilnehmerzahl mit lediglich 3 Vertreterinnen aus der SALGC. Auch hier zeigte sich: Reisen scheinen nicht ein grosses Bedürfnis der SALGC Mitglieder zu sein. Meine Hoffnung, mit Marrakech eine gleichzeitig für alle Kolleginnen, ob aus der Romandie, dem Tessin oder der Deutschschweiz attraktive Destination offeriert zu haben und alle im selben Masse dafür zu begeistern, hat sich leider nicht erfüllt. Weitere Reisen sind daher vorerst nicht geplant.

Ausblick

Europäisches Meeting in Harrogate England

Diesem Ereignis schaue ich mit grosser Freude entgegen! Das Ländertreffen mit Belgien, England und der Schweiz wird vom 15. – 19. September im englischen Harrogate stattfinden.

Die Schweizer Delegation darf mit 25 Teilnehmerinnen antreten und die Reise ans Europäische Treffen war für die SALGC innert kürzester Zeit ausgebucht.

Auf eine Austragung des **Coupe de l'amitié** wird dieses Jahr aufgrund des Europäischen Meetings in Harrogate verzichtet.

Am 10./11. Juni 2024 werden wir uns zur Jahresversammlung der SALGC im Golf Club Les Bois wiedersehen.

An dieser Stelle möchte ich mich bei meinem Vorstandsteam bei Maggie Kölla-Maurer und Ottilia Waser für die gute, geschätzte Zusammenarbeit bedanken. Ottilia Waser stand für die SALGC während 5 Jahren stets als zuverlässige Kassiererin zur Verfügung und hatte per 1. Mai 2023 den Wunsch geäussert, von diesem Posten zurückzutreten. Claire-Lise Schläppi wurde von der Versammlung einstimmig als neue Kassierin gewählt. Damit wird mir wiederum eine äusserst geschätzte Kollegin aus der Westschweiz zur Seite stehen. Ich freue mich sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit mit Claire-Lise im Team.

Ich bedanke mich für alle lebenswürdigen Rückmeldungen, welche ich während des Jahres oder zu Weihnachten erhalten habe. Es ist mir ein wichtiges Anliegen, zu einem aktiven Austausch unter den Mitgliedern beizutragen.